



なことの方が大きいです。 る不安もありますが、楽しみ 心の中は、新しい生活に対す 中学生になります。 今日から私たちはいよいよ 今、私の

制で授業が行われるというこ クワクします。また教科担任 小学校の友達との出会いにワ ことのないクラスがえ、他の あると聞きました。 活とはちがうことがいっぱい 小学校では、一度も経験した 中学生になると、小学校生 例えば、 そのために、ただ解くのでは

### 学校だより



中 学 和 校 與島 発行 康仁



## 新入生代表 冝保

のようにすてきな入学式を準 備してくださりありがとうご 今日は、私たちのためにこ

生になるんだなと実感しまし を手にしたときに、もう中学 三月の卒業式で、 卒業証

先輩との出会い、たくさんの思 わくわくしてきます。 い出ができると思うと、 今日から新しい友達、先生方、

宝珠

第七十六期生入学!

のもとで、

よろしくお願いします。 何も分からない私たちですが、 さん、お母さん、地域の皆さん、 あたたかい目で見守り、 先生方、先輩方、そしてお父 ご指導

# 新入生代表 平良 恋音

和中学校に入学しました。 あたたかな日差しが差す体育

たい目標は勉強です。 中学校の勉強は、 私が中学校三年間で、 小学校より 達成し おい

ていかれないようにしっかり勉 も難しくなると思うので、 います。

今日は私たちの為に入学式を

いていただきありがとうござ

緊張して門をくぐり

学習面では、

ようが™等は違い、 だろうかと不安です。また、し もちょっと心配です。 もらうのではなく、 しくなる数学についていけるの 自転車通学 親に送って

が面白い話を聞かせてくれて、 ることがまずます楽しみになり した。そして、中学校に入学す 不安が少しなくなった気がしま そんな時、中学校にいる先輩

|友達づくりもどんどん挑戦して いきたいです。 小学校の時とは違うこの環境 難しい勉強も新しい

ます。よろしくお願いします。 これからたくさんお世話になり ちにやさしく色々教えてくださ 最後に、三和中学校の先生方、

館で私たちは、この歴史ある三|成長します。これからも見守っ からの三年間で私たちは大きく お父さん、お母さん、これ

### 新入生代表 澤田

とても

|てくれていうように活き活きと | 入学することができました。校 庭の草花も私たちの入学を祝っ 眩しい太陽の光に照らされて 新一年生は三和中学校へ

です。 なく、 理解するまで学習したい

りたいです。 そして、 席次で十番以内に入

ことができました。

これからの中学校生活に私

かく迎え入れて貰い、

したが、先輩や先生方にあたた

れた事があるのでそれを直した 言葉をつかうよう何度も注意さ 私は、小学校の時ていねいな 二つ目は、言葉づかいです。 ますが、これからの中学校生活 |い友達はできるかと不安もあり 喜びと期待で胸がいっぱいです

授業についていけるか、新し

一ようにしたいです。 メイトにも悪い言葉を使わない そのために、仲の良いクラス

|たり、教科ごとに先生が変わる

部活動

中学校では、教科の数が増え

を頑張っていきたいです。

|成できるようにがんばります。 一っていきたいです。 そして、たくさんの友達を作 この二つの目標が中学では達 一年、三年生の先輩方、私た|学の問題をたくさん解きたいで |す。私は、数学検定にチャレン |行動しなくてはならない事もた ろなことにチャレンジしたいで こうと思います。また、 ジしたいので、中学校では、 くさんあると思うので、 ·行事など、自分たちで考えて 小学校より深く学んでい

いろい

こそ一日、一日を大切に過ごし 過ぎていくと思います。 ていこうと思います。 中学三年間はあっという間に だから

くさんあると思いますが、これ からよろしくお願いします。 保護者の皆様、大変なこともた 先生方、地域の方々、

